



www.mg.co.id

## City Siap Perpanjang Kontrak Rodri

MANCHESTER (IM) - Manchester City dikabarkan dalam waktu dekat ini telah mempersiapkan perpanjangan kontrak untuk gelandang Rodri. Dilansir football-espana, Manchester City memberikan kenaikan gaji untuk pemain asal Spanyol tersebut dan penambahan durasi kontrak hingga 2026 mendatang.

Saat ini, Rodri masih memiliki dua tahun tersisa dalam kontraknya dan Manchester City siap menaikkan gajinya dari 70 ribu Euro (Rp1,1 miliar) menjadi 125 ribu Euro (Rp1,9 miliar) per pekan.

Berdasarkan laporan Daily Mail, pelatih Manchester City Pep Guardiola kini tengah memprioritaskan kontrak baru beberapa pemain

andalannya, termasuk Rodri musim panas mendatang.

Pemain berusia 25 tahun diperkirakan tidak akan keberatan memperpanjang kontraknya di Manchester City, terlebih klub tersebut berambisi mengamankan sejumlah gelar pada beberapa tahun ke depan.

Selain itu, Manchester City musim ini memiliki kesempatan mengamankan treble karena masih

memiliki peluang juara Liga Inggris, Piala FA dan Liga Champions.

Sejak kedatangannya di Manchester City pada 2019 dari Atletico Madrid, Rodri telah mencatatkan 138 penampilan untuk menyumbangkan 9 gol dan 8 assist bagi The Citizen dalam berbagai ajang. Rodri harus berjuang keras untuk memberikan tiga gelar bagi City musim ini. Pasalnya sang manajer Josep Guardiola bertekad mengantar City meraih tiga gelar juara di akhir musim ini.

Dikutip dari situs resmi klub, selain memastikan satu tempat di semifinal Piala FA, Manchester City juga akan berlaga di perempatfinal Liga Champions menghadapi Atletico Madrid. Man City juga masih duduk di puncak klasemen Liga Inggris, unggul satu poin dari Liverpool.

Rodri, pemain Man. City



## Vidal Bakal Henggang ke Flamengo

MILAN (IM) - Arturo Vidal dikabarkan bakal henggang ke Flamengo. Inter Milan pun dengan senang hati melepas sang pemain yang dikabarkan segera berlabuh ke klub Brasil, Flamengo. Pasalnya, itu berarti beban gaji pemain di Inter Milan akan berkurang.

Masa depan Vidal di Inter Milan tampaknya sudah menemui titik terang. Vidal selangkah lagi akan bergabung dengan Flamengo. Gelandang asal Chile itu sudah menunjukkan tanda-tanda ketertarikannya untuk pindah ke Flamengo dalam beberapa bulan terakhir. Vidal mengunggah foto di Instagram yang menampilkan dirinya mengenakan jersey Flamengo. Ia juga mengubah foto profil TikTok-nya dengan sebuah foto yang memperlihatkan jersey Flamengo. Keinginan pemain 34 tahun itu hijrah ke tim impiannya segera terkabul.

Football Italia melansir, Vidal disebut tinggal menghitung hari berlabuh ke Flamengo. Kabar itu membuat Nerazzurri (julukan Inter Milan) bahagia.

Sebab, kepergian mantan pemain Barcelona itu akan memangkas pengeluaran klub. Sekadar informasi, gaji Vidal di Inter Milan sebesar 9,5 juta Euro (Rp149,8 miliar) dalam setahun.

Kontrak

Vidal juga berisi klausul yang membuat kedua belah pihak diuntungkan. Dalam klausul itu Inter Milan dimungkinkan bisa mengakhiri kontraknya secara sepihak pada Juli 2022, dengan membayar 4 juta Euro (Rp63 miliar) kepada Vidal.

Dengan begitu, Nerazzurri bakal gembira karena beban gaji yang mereka tanggung bakal berkurang jauh. Di sisi lain, Vidal juga akan sangat bahagia karena akhirnya bisa bergabung dengan Flamengo, salah satu klub impiannya.

Vidal merapat ke Giuseppe Meazza pada September 2020 lalu dengan status bebas transfer dari Barcelona. Sejak saat itu, dia telah membuat 63 penampilan untuk Inter Milan dengan torehan empat gol dan enam assist.



ARTURO VIDAL  
Pemain Inter Milan



Gavi (kanan) dan Pedri, pilar Barcelona.

## Barcelona Fokus Kejar Trofi LaLiga

Di tubuh tim saat ini, dua sosok yakni Gavi dan Pedri dianggap punya potensi untuk menjadi titisan Andres Iniesta dan Xavi Hernandez.

BARCELONA (IM) - Presiden Barcelona, Joan Laporta tidak terlalu ambisius dengan petualangan timnya di ajang Liga Europa. Ia lebih memilih fokus dalam perebutan gelar Liga Spanyol.

Barcelona turun kasta di kompetisi antarklub Eropa setelah menempati posisi ketiga fase grup Liga Champions 2021/2022. Di Liga Europa, Pedri dkk melaju ke babak perempatfinal usai menyingkirkan Galatasaray di 16 besar.

Barcelona akan menghadapi Eintracht Frankfurt di perempatfinal Liga Europa. Klub asal Catalunya itu dijagokan lolos ke semifinal dan menjadi kandidat terkuat memenangkan kompetisi kasta kedua Eropa tersebut.

Dalam pandangan Laporta,

kompetisi tersebut bukan sesuatu yang istimewa untuk Blaugrana. Ia justru lebih bersemangat membahas kans Barcelona menjadi juara Liga Spanyol. Pria 59 tahun tersebut neget melihat Los Cules menuntaskan puasa gelar Laliga dalam dua musim terakhir.

"Saya ingin memenangkan liga. Saya tidak memben tanda tangan untuk memenangkan Liga Europa dan lolos ke Liga Champions. Kami memiliki tim untuk memenangkan liga. Kami mencapai tahap terakhir kompetisi dengan baik, dengan pelatih yang dapat mewujudkan itu dan ingin memenangkan liga lebih dari saya," kata Laporta, dikutip dari Mundo Deportivo.

Dia menilai Xavi Hernandez sudah melakukan tugas dengan baik sejauh ini. "Pelatih

melakukan yang fantastis, kami sudah menikmati. Kami menderita di awal musim, tapi sekarang kami bermain seperti yang kami inginkan dan kami mencetak gol. Semua ada prosesnya," ujarnya.

Kans Barcelona meraih gelar Liga Spanyol 2021/2022 bisa dikatakan cukup berat. Blaugrana masih tertahan di posisi ketiga dan tertinggal delapan angka dari Real Madrid di puncak klasemen hingga pekan ke-29.

Laporta juga mengatakan bahwa klubnya tidak mempertimbangkan untuk memulangkan Lionel Messi setelah melepas megabintang itu di awal musim ini ke Paris Saint-Germain (PSG).

Messi belakangan menjadi bahan pembicaraan media Spanyol, yang melaporkan bahwa pemain Argentina itu ingin kembali ke Camp Nou setelah PSG tersingkir dari Liga Champions awal bulan ini. Namun, Laporta telah membantah rumor tentang kepulangannya.

"Saya tidak menerima

pesan dari Messi atau kubunya tentang kemungkinan kembali ke Barcelona. Saya tidak lagi menjalin komunikasi yang lancar dengan Messi seperti yang saya lakukan sebelum dia pergi. Kepergiannya hampir membuat saya merasa lebih buruk karena alasan pribadi dan keluarga dibandingkan sekadar olahraga. Kami tidak mempertimbangkan hal itu (kembalinya Messi). Kami sedang membangun tim baru, dengan gabungan pemain muda dan berpengalaman," kata Laporta.

Laporta justru mengindikasikan dua pemain sudah diamankan untuk musim depan. Konon keduanya adalah Franck Kessie dan Andreas Christensen.

"Kami sudah menuntaskan transfer dua pemain musim depan: satu gelandang tengah, satunya lagi bek tengah. Tapi, saya tidak diizinkan untuk menyebut nama keduanya," ujar Laporta.

Sementara di tubuh tim saat ini, dua sosok yakni Gavi dan Pedri dianggap punya

potensi untuk menjadi titisan Andres Iniesta dan Xavi Hernandez. Keduanya mulai diandalkan di timnas Spanyol dan Barcelona.

Gavi dan Pedri membentuk kemitraan bagus di lini tengah Barcelona terutama sejak hadirnya Xavi di kursi pelatih. Mereka bahu membahu membangkitkan El Barca yang sempat terpuruk di awal musim ini. Keduanya masih punya karier yang cukup panjang karena masih berusia belia dengan Gavi berusia 17 tahun sedangkan Pedri 19 tahun.

Namun Pedri tahu untuk dirinya dan Gavi mencapai level Iniesta dan Xavi masih butuh perjuangan panjang. Duo Xavi dan Iniesta begitu menakutkan di era jayanya dengan membawa Spanyol meraih dua gelar Piala Eropa dan satu Piala Dunia, serta tujuh gelar Laliga bersama Barcelona.

"Mari berharap kami bisa menjadi duet seperti Xavi dan Iniesta, tetapi akan sulit untuk mengulangi apa yang mereka lakukan," ujar Pedri dikutip dari situs resmi Barcelona. ●vit

## Performa Arsenal Tuai Pujian

LONDON (IM) - Arsenal menuai pujian karena permainan tim yang bagus. The Gunners pun ada di posisi terdepan dalam perburuan tiket Liga Champions. Dalam 10 pertandingan terakhir, Arsenal cuma kalah dua kali. Dalam delapan laga lainnya, Gudang Peluru menuai kemenangan 7 kali dan imbang 1 kali.

Arsenal mampu tampil produktif dengan catatan 17 gol. Lini belakang tim asuhan Mikel Arteta cukup kukuh dengan kebobolan sebanyak 8 gol. Ada sebanyak lima clean sheet yang dicatatkan Arsenal.

Di klasemen Liga Inggris, Arsenal sudah menembus posisi empat besar. Bukayo Saka dan kolega mencatatkan 54 poin hasil 28 kali bermain. Mereka unggul 3 poin dari Spurs di posisi kelima dan 4 angka dari Manchester United di posisi keenam.

Eks pemain Premier League, Stan Collymore pun memuji permainan Arsenal. Sepakbola menyerang tim London utara itu memikat hati Collymore. "Mereka di

posisi terdepan, para pemain muda mereka sangat berkembang dan mereka memainkan sepakbola yang berkualitas, terus menyerang dan menyerang," ujar Collymore di Mirror.

Tapi Arsenal dinilai masih kurang oke saat melawan tim-tim rival utama. Musim ini, Arsenal sudah delapan kali menelan kekalahan enam di antaranya didapat saat melawan tim enam besar.

"Tapi mereka juga kurang bagus saat berhadapan tim yang terbaik dan kita tunggu saja apa artinya itu dalam perubahan radikal dalam sistem mereka. Mereka masih harus berhadapan dengan tim-tim hebat, mereka akan melawan Tottenham dan Manchester United untuk posisi empat dan spot Liga Champions," kata Collymore.

Hanya saja, di tengah performa bagus Arsenal, muncul rumor bahwa pela-

ti Timnas Brasil, Tite bakal merapat ke London. Rumor itu disebarkan oleh jaringan Globo.



BUKAYO SAKA  
Pemain Arsenal

## Skuat Italia Masih Terguncang

TURIN (IM) - Italia gagal meraih tiket ke Piala Dunia 2022 setelah ditumbangkan Makedonia Utara. Kekalahan itu masih membuat Gli Azzurri terguncang.

Italia menyerah 0-1 dari Makedonia Utara dalam laga playoff zona Eropa di Palermo, Jumat (25/3) dinihari WIB lalu. Hasil ini membuat Gli Azzurri harus absen dua kali beruntun di Piala Dunia.

Empat tahun silam, mereka juga hanya menjadi penonton. Padahal, sebagian besar skuad ini diisi para pemain yang mengantarkan Italia juara Euro 2020 di Wembley delapan bulan lalu. Tim ini juga yang menorehkan sejarah dengan catatan tak terkalahkan di 37 laga beruntun.

Leonardo Bonucci mengungkapkan, skuad Gli Azzurri masih terpuruk. Pemain milik Juventus itu tidak tampil pada laga tersebut karena cedera, tapi tahu betul apa yang dialami rekan-rekannya.

"Kami belum bisa mengatasi guncangan ini, kami sangat menyesal, kami tidak mengharapkan hasil seperti itu. Di musim panas

kami merasakan kegembiraan yang luar biasa, hasil ini malah membuat kami sedih," kata Bonucci kepada TRT Sport.

Italia juga sempat absen di Piala Dunia 2018. Italia yang kala itu ditangani oleh Gian Piero Ventura, disingkirkan Swedia di play-off pada 2017 dengan agregat 0-1.

Bonucci sendiri masih ingin berkarier di Timnas Italia. Bonucci siap membimbing para pemain muda Gli Azzurri. Bonucci sebenarnya didesak mundur karena kerap tampil kurang oke tanpa kehadiran Giorgio Chiellini yang memilih mundur.

Bonucci masih akan bermain untuk Italia dan membawa negaranya melaju ke Piala Eropa 2024. Bonucci praktis akan jadi pemain paling senior dengan usia 35 tahun.

"Saya tidak tahu apa yang akan Giorgio lakukan. Kalau saya masih ingin lanjut menjadi pa-

nutan dan contoh untuk para pemain muda di tim ini," ujar Bonucci seperti dikutip Football Italia. ●vdp



LEONARDO BONUCCI  
Pemain Italia

**LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK**

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**  
Abiting, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com